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de~ Abgeordneten DR.JÖRG HAIDER, GRABHER-MEYER 

an den Herrn Bundesminister für Soziale Verwaltung 

betreffend Dienstposten in den Sozialversicherungsanstalten 

Angesichts der prekären finanziellen Lage, ln der sich die 

meisten Sozialversicherungsanstalten zurzeit befinden, erscheint 

es von Interesse, einen überblick über die Entwicklung der 

Zahl der Dienstposten des Höheren bzw. Leitenden Dienstes der 

Sozialversicherungsträger zu erhalten. 

Darüberhinaus wäre es im Hinblick auf die einschlägige Kritik 
\ 

des Rechnungshofes ln seinem Prüfungsbericht über die Allgemeine 

Unfallversicherungsanstalt wünschenswert, Auskunft über jene 

Personalrnaßnahmen zu erhalten, bei denen seitens der Sozial

versicherungsanstalten die Vorschriften der Dienstordnung für 

die Angestellten der Sozialversicherungsträger nicht eingehalten 

wurden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Herrn Bundes

minister für Soziale Verwaltung die 

A n fra g e 

1. Wie hat sich die Zahl der Bediensteten der einzelnen Sozial

versicherungsträger in den Gehaltsgruppen F - Höherer Dienst 

bzw. G - Leitendec Dienst der Dienstordnung A für die Ange

stellten bei den Sozialversicherungsträgern österreichs (DO.A) 

seit 1970 entwickelt? 
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2. Mit wievielen Bediensteten wurden von den ei~zel~en Sozial

versicherungsträgern seit 1970 Sondervertr~ge abgeschlossen? 

3. Wieviele Dienstposten der Gehaltsgr~ppen D bis G wurden von 

den einzelnen Sozialversicherungsträgern seit 1970 ohne die 

in der DO.A vorgeschriebene interne Ausschreibung besetzt? 

4. Wieviele Dienstposten der Gehaltsgruppen D bis G wurden von 

den einzelnen Sozialversicherungsträgern seit 1970 besetzt, 

ohne daß die Bewerber die in der DO.A zwingend vorgeschriebene 

Fachprüfung abgelegt hatten? 
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